



Pièces	<b>12 Pièces</b>
Superficie	<b>958 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>M1316</b>
Prix	<b>1 095 000 €</b>

Pau

Maison à vendre (64000)

Sur les coteaux du Jurançon face aux Pyrénées, magnifique propriété comprenant une maison de maître de 338 m<sup>2</sup> habitables en très bon état général et une grange traditionnelle avec environ 460 m<sup>2</sup> sur 7.6 hectares de terres. La maison principale comporte un hall d'entrée avec sol en marbre, un grand salon (60 m<sup>2</sup>) avec cheminée et parquet, une salle à manger, une cuisine équipée, 4 chambres, une bibliothèque, 3 salles de douche et 2 salles de bains. Véranda. La grange comprend un salon/cuisine, une chambre, une salle de réception (144 m<sup>2</sup>), une salle de douche et au rez de jardin 2 grandes ...

*Situated on the Jurancon hills facing the Pyrenees in a haven of peace and quiet, master house of approximately 338 m<sup>2</sup> living space and a traditional barn of approximately 460 m<sup>2</sup> ( possibility of 798 m<sup>2</sup> habitable space) on 18 acres of land. The main house comprises an entrance hall with marble floor, a large sitting room (60m<sup>2</sup>) with fireplace and parquet floor, dining room, library, fully equipped kitchen, 4 bedrooms, 3 shower rooms and 2 bathrooms. Oil or geothermal central heating. The barn has a recent slate roof (2007) and parquet floors. On the top floor a large sitting room/ kitchen, ...*

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

